

Donnerstag, 30. April 2020, Murnauer Tagblatt / Lokalteil

GEMEINDERAT

Bahn verschenkt Wartehäuschen

Bad Kohlgrub – Das sind Geschenke! Die Deutsche Bahn ersetzt das Wartehäusl am Orts-Bahnhof in Bad Kohlgrub. „Sie bauen dort ein größeres hin“, berichtete Bürgermeister Franz Degele im Gemeinderat. Davon profitiert die Kommune. Sie bekommt das ausrangierte Teil geschenkt. Der neue Standort ist bereits gefunden: neben der RVO-Haltestelle beim ehemaligen Gasthof „Schwarzer Adler“. „Wir werden es aber niedriger machen und mit Glas versehen“, so Degele. Der Standort ist mit der Polizei abgestimmt. mas